



# め た せ こ い あ

「団体戦の心」

校長 渡部 敏郎

地域の皆様のご協力の下、今年もよしか祭を成功裏に終えることができました。ありがとうございました。

さて、2学期が本格的にスタートしています。行事の多い1学期を「動」に例えるならば、2学期は「静」。生徒一人ひとりが高校生活を充実させるよう自分と向き合う学期となります。

表題の「団体戦の心」は始業式で話をした言葉です。たとえ個人の活動であってもいつも周りの人とともにあるんだ、という気持ちで周囲の人に気を配ってほしいと思っています。吉高生はよく理解をして日常生活に活かしてくれているようです。

## よしか祭 2018

文化祭 8月31日・9月1日

1日目は、色組対抗ディベート合戦、生徒会企画『イントロ・ドン!』『吉高クイズ』有志企画『ダンス(1年生)』が行われました。午後は、サッカー元日本代表の北澤豪氏による『国際貢献・地域貢献』をテーマにした講演会、『全国高校生SBP(ソーシャル・ビジネス・プログラム)交流フェア』に参加した地域クラブの生徒による発表が行われました。2日目は、吉高マーケット、音楽部発表、生徒会企画『弾き語り(2年女子)』『革命家は誰だ?』、有志企画『ダンス(3年女子)』『ダンス(3年男子)』が行われました。保護者の方々、地域の方々には、たくさん御来校いただき、一人ひとりが楽しみ盛り上がった2日間でした。



体育祭 9月2日

雨の不安がありましたが、今年も天候に恵まれ、どの競技も吉高生による熱戦が繰り広げられました。応援に駆けつけていただいた保護者の皆様、地域の皆様、ご声援ありがとうございました。



## 全国高校生 SBP 交流フェア 8月17日~18日 三重県伊勢市

本校から2年1組の谷元美月さん(六日市中)、1年1組の井本美羽さん(福山市立芦田中)、黒木愛華(蔵木中)さん、齋藤架歩さん(吉賀中)、重岡優菜さん(益田中)、竹岡摩耶さん(東陽中)が中国・四国ブロック代表として出場しました。



吉賀産の食材のみで作った「なか吉ぶりん」の開発過程をプレゼンテーションしました。



その結果、なんと「輝賞」と「皇學館大学賞」を受賞！新鮮な材料を提供してくださった「やまぶきグリーンファーム」さん、「甲斐養蜂」さん、「ダイノーエッグ」さん、そして「なか吉ぶりん」開発全般に携わってくださった「よしかの里」さん。ほんとうにありがとうございました。

## 大学生交流（青山学院大学、法政大学他）8月24日~26日

8月25日(土)に本校主催の大学生交流が行われました。①八久呂鹿伝説を巡る旅 ②高津川の水源と河川争奪探究班③高津川探究班の3つのコースに分かれて行われました。「八久呂太鼓」の演奏を聴き、「吉賀」の由来となった「八久呂鹿伝説」や民話や高津川流域に生息する珍しい生き物や高津川の歴史について学び、地域の魅力を改めて感じる機会となりました。そして、この活動においてたくさんの地域の方々にお世話になりました。ありがとうございました。



## 中高一貫教育だより

—吉賀地域中高一貫教育事務局(島根県立吉賀高等学校内)—

町内すべての中学校の生徒が、よしか祭講演会に来校しました。北澤豪氏の、絶妙なトークに一時間半があっという間でした。壇上に登場した中学生もいました。

